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京都府知事 西脇  隆俊 

 

あけましておめでとうございます。府民の皆さまにおか

れましては、つつがなく新しい年をお迎えのこととお慶

び申し上げます。 

 昨年は、新型コロナウイルス感染症によって、府民生

活や社会経済活動がかつて経験したことのない甚大な影

響を受けた年でありました。さまざまな困難の中、感染

拡大防止にご協力を頂いているすべての府民の皆さま、

事業者の皆さま、医療従事者をはじめ関係の皆さまに、

心から感謝と敬意を表する次第であります。 

 人類は長い歴史において幾度となく感染症の脅威にさ

らされながら、必ず乗り越えてきました。 

 「下を向いていては、虹を見つけることはできない 

 〜You’ll never find a rainbow if you’re looking 

down〜」 

 これは世界の喜劇王、チャールズ・チャップリンの言

葉です。コロナ禍を乗り越えた先にある、未来に夢や希

望を持てる新しい京都に向かって、われわれは上を向い

て歩んで行かなければなりません。そのための足元固め

として、医療・検査体制については関係機関の協力のも

と、京都府が責任を持って対応してまいります。また、

地域経済に活力を取り戻

し、府民の皆さまの生活と

雇用をしっかりと守ってま

いります。その上で、京都

府総合計画に掲げた将来像の実現に向けて、府民の皆さ

まが実感できる積極的な施策を推進し、全庁一丸となっ

て取り組みをさらに加速させていく所存です。 

 いよいよ本年には「東京2020オリンピック・パラリン

ピック競技大会」が、翌年には「ワールドマスターズゲ

ームズ2021関西」が開催されます。人類が新型コロナを

克服した証しとして大会を成功に導き、さらには2022年

度中の文化庁の全面的な移転など、京都の持つ文化の力

で、地域の隅々まで光が満ちるように元気な未来を築い

てまいります。 

 本年は丑年。牛の歩みも千里と申すように、一歩一

歩、力強く歩みを進め、成功を導く年とされています。

地域に子どもたちの笑い声が響き、すべての府民が笑顔

で過ごせる京都を実現するため、皆さまと共に歩んでま

いりたいと願っております。 

 皆さまにとりまして、本年が健やかで幸多き一年であ

りますよう心からお祈り申し上げ、新年のごあいさつと

いたします。 

  

夢や希望を持てる未来
あ し た

へ 

上を向いて歩もう 

 

 

 第40回 全国アビリンピック（全国障害者技能競技大会） 
京都府代表 下内寿也さん 銀賞受賞 
令和２年11月13日（金）～14日（土） 愛知県常滑市 愛知県国際展示場（ＡＩＣＨＩ ＳＫＹ ＥＸＰＯ） 

令和2年11月14日愛知県国際展示場にて全国アビリン

ピックビルクリーニング部門競技が、今年ロシアで開催予定

とされるアビリンピック世界大会の選考も兼ねて行われまし

た。京都府からは、昨年の京都大会 金賞の下内寿也さん

(京都府立丹波支援学校)と 3年前に京都府代表として第37

回全国大会で金賞を受賞した代田慧さん（㈱クラウディア）

が国際大会選考選手として招聘され、競技を行いました。今

大会は新型コロナウイルスの影響で関係者以外立入り禁止

の無観客、例年二種目あった競技もカーペット競技は中止

となり、弾性床競技のみの審査となりました。大会はリアルタ

イムでWEB配信され、見事、下内寿也さんが銀賞を受賞さ

れました。おめでとうございます。 

思い返せば 2年前の 11月に行われた京都府教育委会

主催の『京し

ごと技能検定』

に出場した下

内さんが、さら

に上を目指し

たいとアビリン

ピック京都大

会に出場、モ

ップ作業も掃 

除機を使ってのカーペット作業も経験なしの状態から 1年足

らずで全国大会銀賞という偉業を成し遂げた陰には、京都

府教育員会と各支援学校の先生方の、理解と協力、努力が

あったからだと思います。 

しかし全国大会金賞の壁は厚く、3大会前の代田さんが受

賞して以降は銀賞どまりという状況の中、京都協会 講師陣と

しても歯痒い時期が続いており、今回 代田さんの引率者と

して大会に参加した私が感じたのは、全国の関係者が京都

代表の競技をする際のカメラ撮影が他府県に比べて異常に

多いということでした。京都代表は全国から注目される存在

だと改めて感じ、京都に追いつけ追い越せという全国の意

気込みを感じました。京都協会は新たなパフォーマンスを模

索し来年こそは 4 大会ぶりの金賞を目指して頑張って行か

なければなりません。 

今回の全国大会は当協会が初めて協賛団体として参加い

たしました。各協会員様には、アビリンピック事業に関してご

理解、ご協力を賜り誠に有り難う御座います。また、国際アビ

リンピック連合（IAF）及び大会開催国（ロシア連邦）におい

て、第 10 回国際アビリンピックの日程について再度検討さ

れている為、日本代表選手の選考に於いても決定が延期さ

れている状態です。京都府代表の世界大会出場を切に願い

ます。              公益事業委員会 山﨑 哲也 
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京都市長  

 

新年あけまして，おめでとうございます。 

 コロナ禍において，感染拡大防止に多大な御尽力を賜

っている市民・事業者の皆様。医療・福祉・子育て支

援・教育はじめ，それぞれの現場で献身していただいて

いる方々に，心から感謝申し上げます。 

この危機の中で，市民の皆様のいのちと健康，暮らしを

しっかりと守る。そして，困難な時こそ京都ならではの

「地域力」「市民力」をいかし，府市協調，国や経済界等

との連携を深め，新たな課題の解決に挑戦する。昨年

は，その決意を新たに，市民ぐるみで行動した一年でし

た。 

本市では，コロナ前から市民の健康を支える保健師を段

階的に増員。人口１万人当たり２．３人（政令市平均

１．５６人）で，１００万人以上の都市トップの体制を

確保しておりますが，更に拡充しました。 

初の感染者が確認された直後から，全国に先駆けて２４

時間対応の相談窓口を設置。京都府，医師会等と連携

し，診療・検査体制も抜本的に拡充するなど，いのちと

健康を最優先に「正しく恐れる」対策を進めてまいりま

した。 

さらに影響が長引く中，市会での御議論を経て，６度に

わたる補正予算で，“雇用を支える”中小企業・地域企業

の事業継続を徹底支援。人々の“心を潤す”伝統文化・

産業や芸術を担う方々の御活動もサポートしてきたとこ 

ろです。 

個人の日常から社会の有り

様まで大きく変わるウィズ

コロナ時代。デジタル化，

働き方改革，新たなビジネスモデル…。危機をチャンス

に，スタートアップの力で社会的課題を解決。京都経済

センターを核に，京都がその先頭に立つ。「観光都市」か

ら「観光課題解決先進都市」へ。新たに作成した「京都

観光モラル」で，観光客，事業者，市民の皆様とともに

感染防止と地域の豊かさにつながる新しい観光モデルを

つくる。本年は，そんな京都の在るべき姿を共々に描

き，挑戦と改革を進めてまいります。 

構造的に脆弱な財政構造，地方交付税の減額，そんな中

でも一人ひとりを徹底的に大切にする福祉，教育，子育

て支援，防災減災などの取組が，「都市特性評価」３年連

続１位などの輝かしい実績へとつながりました。しか

し，コロナ危機で大幅な税収減となり，来年度５００億

円もの財源が不足する見込み。持続可能な行財政の確立

へ，全庁挙げて取り組みます。そして，「誰一人取り残さ

ない」SDGs，持続可能な社会の実現に向け，感染防止，

経済回復，環境対応，社会・市民活動…。これらをしっ

かり並立させ，全力を挙げてまいります。 

京都の千年の歴史は，あまたの危機を乗り越え，発展し

てきた歴史。歴史に学び，オール京都で力を合わせ，未

来を展望していく決意です。 

 本年もよろしくお願い申し上げます。  

コロナ禍を乗り越え， 

京都の明日を共に描きましょう！ 

かど  かわ      だい  さく 

 

 

令和２年京都ビルメンテナンス業安全衛生大会 動画撮影 
令和２年10月８日（水）10：00～17：00 京都ビルメンテナンス協会 講習会場 

10月8日講習 

会場にて安全衛 

生大会の録画撮 

りが行われまし 

た。例年であれ 

ば、盛大に大会 

場を貸切って開 

催されておりま

すが、今年は新型コロナウイルス感染防止、３密を避ける

為、動画配信になりました。まず、司会者の安全衛生委員会

委員長の平井輝久氏の開催宣言の後、藤井 忍会長の開催

の挨拶で始まりました。次に京都労働局労働基準部 健康安

全課 堀 記子氏より「ビルメンテナンス業における安全衛生

対策」について特別講習があり、京都の労働災害の現状に

ついてビルメンテナンス業界で2020年1月より9月末まで

の発生件数は43件であり、前年同時期に比べて13件増加

していること、また、転倒災害が増加傾向にあり、転倒災害

を撲滅するため「STOP！転倒災害プロジェクト」を推進して

おり、労働災害の減少に努めていると説明がありました。 

次に京都市保健福祉局医療衛生推進室 担当部長 池

田雄史氏より「感染症対策（新型コロナウイルス感染症）」に

ついて、特別講習がありました。４つのテーマ①飛沫の動

き②濃厚接触者③クラスター④感染症制御について説明

があり、コロナウイルスについて、より深く理解することがで

きました。次に、平井委員長より安全標語優秀作品の 6 作

品の発表があり、続いて広報委員会山下委員長より、こど

も絵画コンクールの各賞受賞の発表がありました。そして、

森田副会長と安全衛生委員会の方全員による安全宣言が

行われ、平井委員長の閉会挨拶で無事終了しました。ま

た、この動画の完全版は 10 月 16 日に 1 日限定で

YouTube にて公開されました。今回、初めての試みで安

全衛生委員会、事務局スタッフの方が綿密な計画を立て、

ご苦労された事が伺えました。来年は、コロナウイルスも収

束して、また盛大に安全衛生大会が開催できることを心より

祈っております。          広報委員会 池内 康之 

 

尚、当日のYouTube再生回数は234回でした。大勢の

方にご視聴いただきましたこと感謝いたします。安全衛生委員会 
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新年あけましておめでとうございます。皆様におかれまして

は、新年をすこやかにお迎えの事と心よりお慶び申し上げます。 

又、協会員の皆様には平素より協会運営にあたり格別のご理

解と御協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。 

昨年は世界中に蔓延した新型コロナウイルス感染症により多く

の経済的損失、そして皆様の日常生活に不便を強いられる一年

となりました。当協会もコロナ禍で大変厳しい状況に直面致しま

したが、協会員の皆様のご理解と御協力の元、一年を終えること

ができました。 

しかしながら新型コロナウイルス感染症の収束までにはまだ

多くの時間が必要とされ、当協会でも様々な工夫を重ねながら

今後の事業の継続維持を目指していきたいと思っております。 

昨年度は、コロナの影響もありほとんどの事業を中止せざるを

得ない状況でしたが、何とかできる限りの事はやろうと、理事会・

各委員会・事務局等の御協力、ご理解を得まして当協会では初

めての試みになりますが、動画配信にての安全衛生大会を開催

する事ができました。そしてビルクリーニングの講習会をはじめ

各委員会の講習会等を出来る限り、三密を避け・ソーシャルディ

スタンスを行い開催させて頂きました。皆様の御協力に感謝致し

ます。良い報告と致しましては、昨年十一月に愛知県で行われ

ました、全国アビリンピック技能競技大会において、ビルクリーニ

ング部門で京都府代表の丹波支援学校の下内さんが見事、銀

賞・全国準優勝という輝かしい成績を、

納められました、当日はコロナの影響も

あり無観客という状況でしたが、静まり返

った会場の中でも、動じることなく素晴らしい実技を披露してくれ

ました。当協会がアビリンピック技能競技大会に携わり 9 大会連

続入賞となりました事をご報告いたします。 

本年度は昨年より延期になったオリムピックの開催予定では

ありますが、コロナの影響もあり未だ未定です。今後の事業も計

画道りに進められるか、未定です… 

ビルメンテナンス業界においても、コロナの影響で経済状況

はまだまだ好況感がみえず、取引停止や人員削減、補助金問題、

外国人の入国規制と業界全体として問題が山積しております、本

年度も格別のご理解・御協力を賜りますようお願い申し上げます。 

さて、本年度は丑年です。先を急がず一歩一歩着実に、物事

を進める事が大切な年と言われています。牛は、大変な農作業

をしっかり手伝ってくれる働きぶりから、丑年は（耐える）・（これ

から発展する前触れ・芽が出る）という年になるそうです。 

昨年度も（耐えて）本年度も（耐える）一年になるかもしれませ

んが、まずは皆様のご健勝・ご多幸・ご繫栄・そして安全を祈念

致しますとともに、本年も格別のお力添えを賜りますようお願い

申し上げて、新年のご挨拶とさせて頂きます。 

本年もどうぞよろしくお願い致します。 

新年のご挨拶 

今回の講習会はコロナウイルス感染症対策としてソーシ 

ャルディスタンスを意識し、

通常は受講参加者が 8 名

のところを今回は 5 名に減

らしての開催となりました。

課題は「床表面洗浄作業」

「カーペット床部分洗浄作

業（バフィングパッド方式）」

「壁面洗浄作業」の 3 つが

あり、まずは講師の方から 

検定に向けての心構えについてお話がありました。その後、

参加者は課題ごとに分かれ各講師に指導を受けることとなり

ますが、技能試験では動作の細部までチェックが入ります。

それ故、細やかだけれども厳しい指摘を講師から受けてい

ました。参加者の皆さんは講習に真剣に取り組み、各々メモ

を取るなどして熱心に学ばれている様子でした。参加者の

方はこの講習を通してビルクリーニング業務に於いてのプロ

としての心構えや技術について多くの事を学ばれたと思い

ます。ひとりでも多くの方が検定に合格され活躍されるよう応

援をして行きたいと思います。   広報委員会 藤井 正人 

 

ビルクリーニング技能検定１級受検準備実技講習会 開催 
令和２年10月７日（水）9：30～16：30 京都ビルメンテナンス協会 講習会場 

防除作業従事者研修 開催 
令和２年10月20日（火）8：50～17：30 京都ビルメンテナンス協会 講習会場 

 京都ビルメンテナンス協会、奈良ビルメンテナンス協会共

同主催による、防除作業従事者研修が16名の受講生と6名

の講師により開催されました。本講習は「建築物における衛

生的環境の確保に関する法律」に基づく、建築物ねずみ昆

虫等防除業の登録要件として定められた研修であり、防除

作業の質の向上と安全施工を目指して毎年開催されます。

また本年は新型コロナウイルス感染拡大を考慮し、リアル講

義と Zoom 講義とのハイブリット講習として開催されました。

まず京都協会藤井会長より、開会の挨拶があり、京都府健康 

福祉部生活衛生課手塚様による「建築物の環境衛生行政」

に関する講義から始まり、京都市衛生環境研究所木澤様に

よる「衛生動物の生態と防除」、そして協会講師４名による講

義が行われ、講習会は終了しました。 長時間の講習にも

関わらず、実務経験豊かな各講師の話に参加者全員が熱

心に耳を傾けていました。本講習会は、人的要件をカバー

するためだけでなく、実務面でも大変役立つ講習会であ

り、参加各社のレベルアップや商機拡大にもつながるもの

と思っています。          広報委員会 渡守 紘宜 

公益社団法人 
京都ビルメンテナンス協会  会長 藤井 忍 
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令和２年11月5日（木）、瑞穂ゴルフ倶楽部において、京

都ビルメンテナンス協会主催で第 29 回目のＫＢＭＡチャリ

ティゴルフコンペが総勢22名参加のもと開催されました。 

例年 6月開催しておりましたが今年度は、新型コロナウイ

ルスのため、順延となり 11月での開催となりました。当日は

昨年の台風のような雨とは違い、紅葉した丹波の秋晴れの 

 

中、スタ－トいたしました。広い瑞穂のグリーンに苦戦しな

がらも快晴の中気持ちよくプレーを楽しまれました。ラウン

ド終了後の表彰式も密を避けるということで表彰式を開催せ

ず、プレー終了後各自解散となり、少し寂しいチャリティコ

ンペとはなりましたが、各組で情報交換と懇親を深められた

のではないかと思います。    広報委員会 山下 耕平 

 

＜ゴルフコンペ結果発表＞ 

順位 氏   名 OUT IN ｸﾞﾛｽ ﾊﾝﾃﾞｨ ﾈｯﾄ 

優勝 
下村 康信 

㈱下村工務店 
43 43 86 14.4 71.6 

２位 
山本 哲二 

㈱ＬＥＥ 
40 42 82 8.4 73.6 

３位 
森 理悦 

㈱ｽﾘｰｴｽｺｰﾎﾟﾚｰｼｮﾝ 
46 40 86 12 74.0 

 

          

この研修会は毎年 30 名近くの参加申し込みがあり、従

来使用していた当協会の講習会場では密になってしまうと

いうことで、今回初めて京都パルスプラザの会議室をお借

りしました。 

当協会の公益事業委員会 井上副委員長の進行により、

山本副会長の挨拶で研修会が始まりました。建築物衛生

法を中心とした関係法令について京都府健康福祉部 手

塚様より、水と健康について京都市上下水道局 藤原様よ

りそれぞれご講義いただきました。また、貯水槽清掃作業

での安全や衛生についてや清掃方法、消毒方法、塗装方 

法などの研修が登録講師により行われました。最後は井上

副委員長の閉会の 

挨拶があり、受講 

者の皆様には修 

了証書をお渡しし、 

無事閉会いたしま 

した。皆様お疲れ 

さまでした。 

 

事務局 南部 翼 

第29回 ＫＢＭＡチャリティゴルフコンペ 開催 
令和２年11月5日（木） 瑞穂ゴルフ倶楽部 

貯水槽清掃作業従事者研修 開催 
令和２年11月20日（金）9：30～18：10 京都パルスプラザ５階 第３会議室 

※ 災害発生報告書の様式（ワード）が必要な方はお気軽に京都協会事務局までご連絡ください。  

TEL 075-606-1258   FAX 075-606-1259   Mail （kyoto-bma@helen.ocn.ne.jp） 

新年明けましておめ

でとうございます。 

いつも京都ビル 

メンテナンス協会にご協力いた

きありがとうございます。 

安全衛生委員会では、毎月会

員の皆様より労働災害報告書を

提出していただいております。労

働災害は、業務中の災害である

「業務災害」と通勤中の災害であ

る「通勤災害」とに分かれます。 

私たちは災害と常に隣合せで

す。 

年始では特に気が緩みがちで

すので、今一度気を引き締めて

無事故、無災害に備えましょう。 

安全衛生委員会 

平井委員長 

〔2020年 9月～11月〕 

mailto:kyoto-bma@helen.ocn.ne.jp
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南部 まずは下内君、銀賞 おめでとうございます！ 

代田君は大会側からまだ結果が出ていない状態で落

ち着かないとは思いますが、ひとまずお疲れ様でした！さて、

早速ですが代田君にとっては２回目の全国大会、下内君と石

原先生にとっては初めての全国大会、どうでしたか？ 

 

代田 前日の夜は引率者の山﨑さん（当協会講師）の部屋で

お菓子食べながら「明日は頑張ろう～」みたいな話をして・・・

当日の朝、５時に目が覚

めてしまい、一人で朝ご

はん食べてお風呂に入

って散歩して・・・それか

ら会場入りしました。 

 

南部 朝から散歩(笑)余

裕！？でも朝５時に目

が覚めてしまうなんて、

やっぱり緊張もあった？ 

代田 緊張していたつもりはないんですけどねぇ。 

 

下内 僕もそんな緊張はしなかったけど・・・でもやっぱり出番

前には少し緊張したかな。 

 

南部 ＷＥＢ配信観てたんだけど、どちらもすごく落ち着いて

いて堂々としていて。練習よりもいい演技で感動しました！

息止めながら、観てた。あれ？緊張してたのはこっちか！ 

 

石原 周りの方が緊張していたかもしれませんね(笑)僕もビ

デオ撮る手が震えて抑えるのがたいへんでした！ 

 

南部 ビデオ係、わかります！(笑)今回は無観客ということで

応援に行けず残念だったのですが・・・意外にもＷＥＢ配信、

良かったんです。広く一般の方にも観ていただけて。今後も

ぜひＷＥＢ配信続けてほしいなぁ。友人からも「見たよ！かっ

こいい！」とたくさんメッセージが届きました。それと二人のユ

ニフォームもすごく画面映えしていましたね！ 

今回は、昨年１１月に愛知県で開催された全国アビリンピックに京都府代表として出場された 代田 彗さん（市立鳴滝総合支援

学校卒業、㈱クラウディア）、下内寿也さん（府立丹波支援学校）、下内さんの指導者として共に全国大会に挑まれた府立丹波支

援学校の石原邦彦先生の３名にお話しを伺います！ 
 

4 

令和2年11月25日（水） 

京しごと技能検定が京都府 

立伏見港公園体育館にて 

開催されました。京都府立 

特別支援学校10校から 

135名の生徒が参加しまし 

た。新型コロナウイルスの

影響により、昨年より少ない参加生徒数となりましたが、協会

検定員 14 名の協力にて検定ごとの検定使用資機材を都度

消毒し、生徒は安心して検定に専念できたと思います。今回

の検定で５回目となりましたが、コロナ渦の状況で、各方面

に注意を凝らした公益事業委員会のチームワークと連携力

が十分に発揮されました。公益事業委員会の皆さま大変お

疲れ様でした。 

京しごと検定は、府立特別支援学校の生徒による日頃の

職業訓練の成果の発表の場となります。生徒の向上心を育

てつつ就労につながるスキルの習得と、府民や企業からの

理解と信用を得ることで雇用の促進を図ることを目的として

います。検定の内容は、「単一型」乾式モップ・自在ほうき・タ

オルのいずれかの 1 種を行うタイプと、「複合型」乾式モッ

プ・自在ほうき・タオルを一連の流れで行うタイプに分かれて 

 

令和２年度 京しごと技能検定 開催 
令和２年11月25日（水）10：45～15：30 京都府立伏見港公園 体育館 

おり、検定員の評価結果に基づき認定証が授与されます。 

藤井京都ビルメンテナンス協会会長の熱のこもった挨拶の

あと、生徒たちはそれぞれの検定を行うコートに移動し、緊

張感漂う空気の中、日頃の練習の成果を発揮されていまし

た。検定員を務めることとなった先生方も、作業終了後に拍

手がわくと、双方から笑みがこぼれていました。 

技能検定といった公の場で自分の努力に対する客観的な評

価を得ることが、特別支援学校に通う生徒達の自信に繋がる

と良いと思います。京都ビルメンテナンス協会は、今後も就

労支援に繫がる活動を続けることで貢献をしていきたいと考

えております。             広報委員会 山下 耕平 
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下内 あれは最後の

練習の後、石原先生

に連れて行ってもら

ったワークマンで買

いました。黄色の帽

子には学校のみん

なからの応援メッセ

ージが書いてあるん

です。もう使うことも

ないしどこに置いといたらいいねんって感じやけど。 

 

石原 なんちゅうこと言うねん！宝物にしてくれよ！辛いとき

に見てくれよ！挫けそうになった時に見てくれよ！ 

 

南部 仲いいなぁ(笑) 

 

代田 僕のポロシャツは母校の鳴滝総合支援学校の先生た

ちが新調して贈ってくれたものです。腕のところに学校のキ

ャラクター、鹿の『なるちゃん』がついてます。（←ｶﾜｲｲﾃﾞｽ） 

 

南部 鳴滝の校長先生も教頭先生も、在校生じゃないのに協

会に「代田を宜しくお願いします」って挨拶に来られて、練習

も観に来てくださって・・・いい先生、いい学校やなぁ。 

 

代田 はい。本当にあり

がたいです！今回、突

然「招聘選手として呼ば

れてるぞ。どうする？」

って中西教頭先生から

連絡が来て、僕の中で

アビリンピックはもう過

去の出来事だと思って

たんでびっくりして。僕

は今の職場も清掃業ではないですし、かなりブランクがある

ので不安な気持ちもありました。練習もどうしたらいいのか、

そもそも出てもいいのかな、と。でも、こんな機会は一生に一

度しかないから、ぜひチャレンジしてみたいって思いました。 

 

南部 世界に向けてチャレンジできる機会なんて、一生に一

度もない人がほとんどです！それで会社にどう説明したの？ 

 

代田 中西教頭先生が会社まで来てくれ、話してくれました。

会社の方もみんな「がんばれ」って応援してくれました。 

 

南部 代田君は人に恵まれてるね。というか、それは代田君

がそういう人間関係をちゃんと築いている証拠やと思う。私も

「代田君と一緒に仕事したいなー」と普通に思うもんね。人に

そう思わせるってすごいことやと思う。 

 

代田 そんな風に言っていただいて嬉しいです。アビリンピ

ックに挑戦したことで山﨑さんや南部さん始め、いろいろな

方とのとの出会いがあったことが本当に嬉しいです。 

 

南部 下内君はアビリンピックに挑戦して何か変わった？ 

石原 彼は学校で後輩から「師匠」って呼ばれてますよ(笑) 

 

下内 アビリンピックの練習の指導してるから。それでその何

人かの後輩から「師匠」って呼ばれてます。 

 

石原 もともとうちの学校では清掃の課題にモップや掃除機

はなかったんで、アビリンピックの練習となると今や他のどの

先生よりも下内君の方が詳しいんでね(笑) 

 

南部 下級生からすると憧れの存在でしょうねぇ。 

 

下内 あと、昔から知ってる人からは、顔が変わった、雰囲気

が変わったって言われます。 

 

石原 そうそう。それが一番大きいです。『京しごと技能検定』

から始まり、次にアビリンピック京都大会に挑戦しよう、それが

京都の代表として全国大会を目指す、日本一を目指す、その

為には何が必要か、今の自分には何が足りないのか。高い

目標を持ってチャレンジし続け努力したことで、自分に自信

がついていろんな事に積極的になったと思います。彼の影

響力は大きく他の生徒たちにもいい刺激を与えていますね。 

 

南部 代田君と一緒に練習できたのも良かったですよね。最

初の練習会では正直代田君との実力の差っていうのがわか

りやすく出ていて、下内君が委縮してしまったらどうしよう、と

不安に思っていたのですがそこからの成長がすごかった。 

 

石原 本当に練習会等、協会の皆様のご協力に感謝してい

ます。代田君もありがとう。そして下内君はこう見えて案外タフ

なんです(笑) 

 

南部 下内君は卒業後はビルメン業に就職ですよね！ 

 

下内 はい、山﨑さんの会社（ﾏｲ・ｽﾀｰ㈱）でお世話になります。 

 

南部 じゃあこれからも長いお付き合いになりますね！(笑)

宜しくお願いします。そして、このアビリンピック挑戦の経験

を活かして、お仕事頑張ってください！そして辛いときは・・・ 

 

石原 黄色の帽子を見てくれよ！！(笑) 

 

 

     代田君、 

下内君、 

そして石原先生、 

わざわざ協会まで

ご足労いただき、

楽しいお話をたくさ

ん、ありがとうござ

いました。代田君

は本当に好青年、

下内君と石原先生はまるで兄弟のように仲良しで、笑いの絶

えないインタビューとなりました！ありがとうございました！ 

★二人の競技動画は協会 LINE アカウントで観れます！ 事務局 南部 翼 
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Information（1月から 3月の予定） 会員の変更事項 

【公益事業委員会】 

■清掃作業従事者研修指導者講習会 

  2月18日 

 京都府民総合交流プラザ 京都テルサ 

■アビリンピック京都大会練習会 

2月 詳細未定 京都協会 講習会場 

 

 

■アビリンピック京都大会 

2月27日  

京都府立京都障害者高等技術専門校 

【広報委員会】 

■委員会 

 1月19日 

 

 

【新入会員】 

■株式会社Beyond（正会員） 
代表取締役 金村 厚紀    

2021年1月1日付 

【代表者変更】 

 ■オリックス・ファィリティーズ㈱ 

代表取締役社長 深谷 健司 

2021年1月1日 

 

LINEアカウント 

お友達登録 

お願いします☞ 

Q 本番に向けての練習の中で、 
一番大変だなと思ったことは何ですか？ 

A ○下モップのふる練習 

Q 世界大会をかけての出場が決定したと
きはどう思いましたか？ 

A ○代びっくりしました！！ 
 Q 本番では緊張しましたか？ 

どんなことを考えていましたか？ 

A ○下何も考えてません。 

練習を思い出して本番でも最後ま

でやりきることが出来た。 

Q 3 年ぶりの競技で、何か違うなと思っ

たことはありますか？ 

A ○代筋力の衰え 

Q 銀賞を獲得したと分かった時は、どんな
気持ちでしたか？ 

A ○下おしい！！という部分もあった

けど、メダルが取れてよかった。 

Q 本番では緊張しましたか？ 

どんなことを考えていましたか？ 

A ○代緊張はしなかったです。 

 前の人のタイムを見て、こんな感

じに仕上げよう、とか考えていた。 

Q これからの目標は何ですか？ 

A ○下大会のことを思い出しながら、 

ホテル清掃を頑張ります！！ 

○代幸せに暮らすこと。 
 

今回は、アビリン全国大会に京都代表として出場され見事 

銀賞を獲得された下内君（府立丹波支援学校）と、3年前金賞を受賞され 

今回世界大会の代表選考に出場された代田君（㈱クラウディア）に、 

素朴な質問をさせていただきました！ 

コロナウィルス感染拡大の影響により、 

日程、会場等を変更する場合がございます。 

最新情報はホームページ、 

LINEアカウントでお知らせいたします。 

株式会社 O’s Corporation 
昨年８月より京都ビルメンテナンス協会へ入会しました「株式会社 O’s Corporation」と申します。 

弊社は平成 5 年度より創業し平成 24 年 9 月法人設立し現在に至り業務内容はビルメンテナンスを 

中心とし、他に食品工場・工業系設備の特殊清掃や改修工事も承っております。また、美術館、製薬 

会社、クリーンルームの殺菌清掃等や感染症対策として資格者による専属チームも保有し知識と技術で安全作

業を行い皆様に安心をご提供ができる会社です。遠方の作業も国内、海外問わず案件が有ればご相談下さい。 

  
建設業 京都府知事 許可（般-28）第 41288号 

消毒営業許可 京都府指令 2生  第 626 号 
防除作業監督者 2 名 PCO 技能師 4 人 
バイオセフティー技術者 4 名 

日本ビルメンテナンス協会員  
日本ペストコントロール協会員     

 

株式会社 Beyond 
この度、公益社団法人京都ビルメンテナンス協会に入会させて頂く運びになりました。 

《株式会社 Beyond》と申します。2016 年に山科区で個人事業主として 

創業させて頂き、2020 年におかげさまで法人化させて頂きました。まだ 

まだ小規模では有りますが、フットワークと馬力のある若い会社です。弊社の主 

な業務内容としてましは、関西一円に大手メディアチェーンリユースチェーンな 

ど、大型施設の定期清掃を得意としております。今回の入会をきっかけに、色々 

勉強させて頂き、ビルメンテナンス業界が少しでも良くなる活動に貢献できれば 

と、思っております。どうか、御指導、御鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 

http://www.oscorporation.linｋ   
弊社業務内容は HP をご覧ください 

 


